

PRESENTACIÓN

El estudio y la investigación del derecho social han recibido un fuerte apoyo e impulso durante los ocho años de gestión del doctor Diego Valdés en la dirección del Instituto de Investigaciones Jurídicas. Su entusiasmo permitió la celebración del Congreso Internacional de Derecho Social, que se llevó a cabo del 22 al 24 de febrero de 2006, al que se sumó un importante esfuerzo por parte de los investigadores y personal en general.

Es importante destacar que previamente hubo otros actos académicos a nivel nacional e internacional que se suman a los resultados de este último Congreso. En mayo de 2000 se celebró también, con gran éxito, el Seminario Internacional, al que acudieron prestigiados profesores de distintas universidades. En febrero de 2004, en el gran marco del Congreso Internacional de Culturas y Sistemas Jurídicos Comparados, la mesa de derecho social resultó un triunfo académico con participaciones de reconocidos estudiosos a nivel internacional. Uno de los resultados de estos actos académicos ha sido las publicaciones de sus memorias, y otras tantas publicaciones, incluidas las que ahora se presentan y la edición de la nueva *Revista Latinoamericana de Derecho Social*, cuyo tercer número se encuentra en impresión.

El Instituto de Investigaciones Jurídicas contribuye con el quehacer de motivar la reflexión y el encauzamiento de sus resultados para hacer que la reforma laboral sea acorde con los intereses de una sociedad laboral que busca por todos los medios conseguir, entre otros temas, la estabilidad en el empleo, la seguridad social y la libertad sindical, en el marco del equilibrio que anuncia y que fundamenta la ya casi centenaria Constitución Política, con una meta definida que es la realización de la justicia social.

Patricia KURCZYN VILLALOBOS